

Hoy a las 5:00pm en el frontis de la DISA Jaén, GRC ENTREGARÁ 6 AMBULANCIAS Y 4 MOTOCICLETAS Unidades fueron adquiridas por la Disa, Hospital y la Gerencia

Mario Troyes Rivera, Director de la Sub Región de Salud Jaén anunció que hoy jueves a las 5:00pm entregarán 6 ambulancias y 4 motocicletas para similar número de puestos y centros de salud de las provincias de Jaén y San Ignacio en la cual se contará con la presencia del presidente regional de Cajamarca en funciones, Prof. Porfirio Medina Vásquez.

“Mañana en el frontis de la DISA Jaén y en presencia del presidente regional desarrollaremos la entrega de 6 ambulancias y 4 motos lineales para 10 establecimientos de salud que desde hace mucho tiempo esperaban contar con estas unidades para mejorar su servicio de referencia y contra referencia”, precisó el titular de la DISA.

Cochalán, Pucara, Morro Solar, San José de Lourdes, Chunchuquillo y el HGJ serán los favorecidos con las ambulancias y Frontera San Francisco, Supayacu, Carmen Cautivo y Pomahuaca con las unidades motorizadas. “La Disa ha comprado cuatro ambulancias y las motocicletas, el hospital una y la gerencia otra, esta última a través del Plan Binacional”, agregó Troyes Rivera. Mario Troyes hizo extensiva la invitación a las autoridades de las provincias de Jaén y San Ignacio, la prensa local y a la población en general para que participen de esta ceremonia. Trascendió que la inversión supera el millón y medio de soles.